

Le chef de la diplomatie cubaine reçoit le chef du cabinet des ministres de l'Argentine



La Havane, 29 mai, (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu ce lundi à La Havane Marcos Peña, chef du cabinet des ministres de l'Argentine.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères précise que dans une ambiance de respect mutuel, Bruno Rodriguez et son hôte ont échangé des points de vue sur l'état des relations bilatérales et leurs perspectives. Le chef de la diplomatie cubaine et le chef du cabinet des ministres de l'Argentine ont également abordé des questions de l'agenda international.

Peu après, Marcos Peña a été reçu par Ricardo Cabrisas, ministre cubain de l'Économie et de la Planification.

Cette fois-ci, l'entretien a abordé l'état des liens économiques et de la coopération entre Cuba et l'Argentine.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/163337-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-recoit-le-chef-du-cabinet-des-ministres-de-largentine>



Radio Habana Cuba